

L'association **SERA** Santé environnement Rhône-Alpes défendant la qualité de l'alimentation ici et partout dans le monde a le plaisir d'accompagner **FIAN** dans ce renouveau et vous encourage à nous rejoindre pour faire reconnaître le droit à l'alimentation pour tous. **Partageons ensemble cette soirée !**

Après une période de jachère, **FIAN**, l'organisation qui défend le droit à l'alimentation dans le monde, vous invite à découvrir ses nouvelles cultures.



FIAN et ses Perspectives pour 2014.

La souveraineté alimentaire face à la mondialisation du commerce, **le respect des droits de l'Homme** dans un monde gouverné par les libertés économiques et **l'accès des paysans à leur ressources** face au développement de l'agro-industrie sont des sujets qui nous portent et pour lesquels nous comptons mettre des actions en place.

Vos idées et votre soutien sont indispensables pour nous !

Rejoignez nous à **l'Observatoire sur la Souveraineté Alimentaire**, aux **Ateliers de cuisine rEvolutionnaire**, au **jardin** ou lors d'une **rencontre à table** pour proposer des alternatives à la grande distribution.

"The Dark Side of the Green"

Un film d'An Baccaert

Un regard sur la production des agrocarburants au Brésil : les indiens Guarani-Kaiowà ont perdu 90% de leur territoire et la culture de canne à sucre les mène à la famine.

Quel lien entre le peuple Guarani-Kaiowà et nos choix alimentaires ?

Rencontre à table avec des Cuisiniers rEvolutionnaires

Partagez avec nous vos plats d'hiver ou profitez d'un repas politiquement correct et délicieux en échange d'une contribution volontaire.

3 fois par jour nous avons le choix, alors mangeons bien !

Envie de nous aider ?

Rejoignez- nous !!

contact@fian.fr



ENTREE LIBRE !



Rencontre sur

LA DÉMOCRATIE ALIMENTAIRE

Lundi 3 Février à 18h30

Maison des Associations
6 rue Berthe de Boissieux,
38000 Grenoble